

NEUE ZEIT **Feuerwehrball**

16. 1. 86
1. 86
VOITSBERG. Es war eine rauschende Ballnacht, die Hunderte Gäste beim Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg im großen und schön dekorierten Volkshaussaal verbrachten.

Dies bestätigten vor allem jene vielen Gäste, die bis zum Schlußmarsch aushielten und dann zum überwiegenden Teil zu Fuß den Heimweg in besonders beschwingter Laune antraten. Hiefür machten sich vor allem die Damen stark, die trotz großer Abendrohe den Fußmarsch vorzogen, weil doch niemand dieses herrliche Ballfest mit null Promille verließ. Viele der Gäste liebten ihre fahrbaren Untersätze zu Hause und benutzten Ta-

xis. Eröffnet wurde der Ball mit der Begrüßung der Gäste durch den Wehrkommandanten Franz Gehr. Dabei konnte er unter anderen auch den Landesfeuerwehrkommandanten Karl Strablegg, Bezirkshauptmann Luitpold Poppmeier, Bürgermeister Hubert Kravcar, Vizebürgermeister Helmut Glaser, Stadtrat Gerti Sattler, Abschnittsarzt Hans Brezinschek, die Sparkassen-Vorstandsdirektoren

Walte: Scheriau und Fritz Pay, Volksbank-Filialleiter Erwin Rowanschek, die Abschnittsbrandinspektoren Erwin Draxler und Karl Kriehuber, viele Abordnungen der Wehren des Bezirkes, Vertreter von Ämtern und Behörden sowie der Wirtschaft willkommen heißen. Er dankte allen, die diesen Ball wieder unterstützten, sowie allen Mitgliedern der FF Voitsberg, die sich um die optimale Gestaltung und um den vortrefflichen Kartenvorverkauf bemühten.

Er betonte des weiteren, daß sich die Mitglieder der Wehr glücklich über den überaus guten Besuch schätzen, weil damit einerseits die Verbundenheit der Mitbürger der Stadt mit der FF Voitsberg wieder einmal mehr zum Ausdruck komme und andererseits damit auch eine Anerkennung im hohen Ausmaße für die immer erbrachten Leistungen der Wehrmitglieder im Dienste der Nächstenhilfe dokumentiert werde.

Die Tanzmusik servierten dann den vielen Tanzfreudigen die beliebten „Lobminger Vagabunden“. Für die Barmusik im Keller zeichnete Kurt Aschenbrenner verantwortlich.

WESTSTEIRISCHE
VOLKSZEITUNG

17. 1. 86

FF Voitsberg bot Gästen schöne Ballnacht

Die Männer der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg, die weit über die Bezirksgrenzen wegen ihres hohen Ausbildungs- und Ausrüstungsstandes, verbunden mit einer optimalen Einsatzbereitschaft und Schlagkraft im Ernstfalle, in allen Bevölkerungskreisen und insbesondere bei schon einmal in große Not geratenen Mitbürgern, große Wertschätzung genießen, haben am vergangenen Samstag im Volkshaus Voitsberg auch wieder wie schon so oft bewiesen, daß sie es auch verstehen, Ballfeste zu gestalten, die auch den höchsten Erwartungen eines anspruchsvollen Ballpublikums Rechnung tragen. Mit dem diesjährigen Feuerwehrball im schön dekorierten Saal des Volkshauses schafften sie der riesigen Ballgesellschaft wieder einmal mehr alle Voraussetzungen für eine rauschende Ballnacht.

Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr eröffnete in seiner Eigenschaft als Kommandant der Voitsberger Stadtfeuerwehr dieses Ballfest. Er betonte dabei, daß das große Ballpublikum abermals seine Verbundenheit mit der FF Voitsberg unterstreiche und darüber hinaus ihr auch Anerkennung zolle für ihre im abgelaufenen Arbeitsjahr erbrachten Leistungen zum Schutze aller Mitbürger der Stadt und Umgebung bzw. für ihre immer unter Beweis gestellte Einsatzbereitschaft, wenn es gilt, den in Not geratenen Mitmenschen zu helfen.

Er versicherte am Schluß seiner Begrüßungsansprache namens aller Voitsberger Wehrmitglieder, daß sie wie in der Vergangenheit, auch in Zukunft stets alle Anstrengungen unternehmen, um ihre freiwillig übernommenen Aufgaben im Dienste dieser Nächstenhilfeeinrichtung für alle Bewohner des Raumes Voitsberg und Umgebung pflichtbewußt und mit optimaler Einsatzkraft zu erfüllen.

Er dankte dann allen Mitgliedern, die noch viele zusätzliche Freizeitstunden aufwandten, damit diese Veranstaltung ein voller Erfolg wird, sowie allen jenen, die diesen Ball wieder durch ihre gezeigte Förderungsbereitschaft unterstützten.

Unter dem großen Ballpublikum sah man unter anderem Landesfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg, Bezirkshauptmann Wirkl. Hofrat Dr. Luitpold Poppmeier, Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar, Vizebürgermeister Helmut Glaser, Stadt-



Polonaise, geleitet von Manfred Siedler, angeführt von Bezirkshauptmann Wirkl. Hofrat Dr. Poppmeier — Charlotte Kravcar, Bürgermeister Dr. Kravcar — Franziska Strablegg, Landesfeuerwehrkommandant LBD Strablegg — Helma Hönninger und Vizebürgermeister Helmut Glaser — Erika Brezinschek, bildete den Auftakt des Balles der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg.

Foto: Carlo Leoni, Voitsberg

rat Gerti Sattler, mehrere Gemeinderäte, die Sparkassen-Vorstandsdirektoren Dr. Walter Scheriau und Fritz Pay, Volksbank-Filialchef Erwin Rowanschek, Abschnittsarzt GR Dr. Hans Brezinschek, Mitglieder des Bezirksfeuerwehrausschusses Voitsberg, Abordnungen der Wehren sowie Mitglieder der Unteroffiziersgesellschaft des Bezirkes Voitsberg, viele Vertreter von Ämtern, Behörden und der Wirtschaft.

Der Tanz wurde mit der Polonaise, geleitet von Manfred Siedler und angeführt von Bezirkshauptmann Wirkl. Hofrat Doktor Luitpold Poppmeier — Charlotte Kravcar, Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar — Franziska Strablegg und Landesfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg — Helma Hönninger, eröffnet.

Die vortreffliche Tanzmusik im Saal lieferte bis in die frühen Morgenstunden des anderen Tages die weit über die steirischen Grenzen hinaus geschätzte und beliebte Voitsberger Musikgruppe „Lobminger Vagabunden“ und in der Kellerbar sorgte für die Musik Kurt Aschenbrenner.